

*Le chef de la Douma russe reçoit
le vice-premier ministre cubain à
Moscou*

Image not found or type unknown

Moscou, 20 mars (RHC) Le président de la Douma d'Etat (chambre basse du parlement russe), Viatcheslav Volodine, s'est entretenu aujourd'hui avec le vice-premier ministre cubain Ricardo Cabrisas, a rapporté le bureau de presse de l'organe législatif.

Selon les informations fournies par la Douma, "mercredi, M. Volodine s'est entretenu avec le ministre cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers, au cours duquel il a déclaré que les liens entre les deux pays se développaient et s'élargissaient dans tous les domaines".

Au niveau parlementaire, a-t-il rappelé, la Commission de coopération entre la Douma d'État et l'Assemblée nationale du pouvoir populaire de Cuba, qui s'est réunie pour la première fois l'année

dernière à La Havane, fonctionne.

"Nos présidents, Vladimir Poutine et Miguel Díaz-Canel, font tout leur possible pour que les relations soient de nature stratégique et fondées sur l'amitié et les principes de confiance et de respect mutuel", a fait remarquer M. Volodine.

Pour Moscou, a-t-il ajouté, les liens avec La Havane se distinguent notamment par le fait qu'ils sont "éprouvés et stimulants".

Pour sa part, Cabrisas a remercié le Parlement russe pour son soutien constant à son pays, soulignant la condamnation du blocus économique américain contre Cuba.

Volodine et Cabrisas se sont accordés pour condamner la politique de sanctions des États-Unis et de leurs "satellites" à l'encontre de la Russie et de Cuba.

Le vice-premier ministre cubain a également félicité la Russie pour les récentes élections, soulignant le haut niveau d'organisation et la nature démocratique du vote (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/350163-le-chef-de-la-douma-russe-recoit-le-vice-premier-ministre-cubain-a-moscou>



Radio Habana Cuba